

Bruxelles, le 15 janvier 2002

La Commission autorise une entreprise commune entre E.ON et Verbund dans le secteur de la production d'énergie hydraulique.

La Commission européenne a autorisé¹ la création d'European Hydro Power (EHP), une entreprise commune de production d'électricité constituée entre E.ON, la deuxième société allemande du secteur de l'énergie, et Verbund, le principal producteur autrichien d'électricité. L'entreprise commune ne sera pas directement active sur le marché, mais produira de l'électricité pour ses sociétés fondatrices, qui continueront à vendre de l'énergie séparément aux parties tierces.

En novembre 2001, E.ON et Verbund ont notifié à la Commission leur projet de réunir la plupart de leurs installations de production d'énergie hydraulique au sein d'EHP, une nouvelle entreprise commune créée entre les deux entreprises. EHP, qui sera constituée conformément au droit autrichien, ne sera pas directement active sur le marché, mais livrera la totalité de sa production d'énergie hydraulique à ses entreprises fondatrices, en fonction de leurs participations respectives.

L'enquête menée par les services de la Commission a montré que la création d'EHP ne restreindrait pas une concurrence effective sur les marchés autrichien et allemand de l'énergie, puisque la position des sociétés fondatrices sur le marché ne s'en trouvera pas sensiblement modifiée.

De même, E.ON et Verbund commercialiseront séparément l'électricité produite par EHP.

Au vu de ce qui précède, la Commission a accordé aux sociétés concernées une autorisation informelle au moyen d'une lettre de classement administratif. E.ON et Verbund avaient sollicité une autorisation au titre de l'article 81 du traité sur l'Union européenne.

¹ La direction générale de la concurrence de la Commission a publié une lettre dite de classement administratif, qui ne constitue pas une décision d'autorisation formelle.